

# **OGM – Frédéric Jacquemart a été élu vice-président du Haut conseil sur les biotechnologies**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/06/2009, modifié le 11/07/2024

Le 12 juin 2009, à 17h30, a eu lieu le dépouillement du vote pour élire le vice-président du Comité Economique, Ethique et Social du Haut conseil des Biotechnologies. Sur 27 votants, Frédéric Jacquemart, représentant France Nature Environnement, a reçu 14 votes favorables, Alain Clergeot (représentant d'une organisation professionnelle d'industrie pharmaceutique), 10 et Claude Burlet (représentant le comité consultatif national d'éthique pour les sciences de la vie et de la santé), 3. Frédéric Jacquemart est donc élu vice-président du Comité Economique, Ethique et Social du Haut conseil des biotechnologies. Mi mai, une première élection avait eu lieu, et les deux candidats, F. Jacquemart et A Clergeot, avaient obtenu exactement le même nombre de voix.

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/ogm-frederic-jacquemart-a-ete-elu-vice-president-du-haut-conseil-sur-les-biotechnologies/>